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医療×「やさしい日本語」研究会 

 
「やさしい日本語」でコミュニケーション 
 

＜練習問題＞ 

次の言葉を「やさしい日本語」にしてください。 

 

１． 飲酒   （                ） 

２． 一人暮らし  （                 ） 

３． 精密検査  （                 ） 

 

次の文章を「やさしい日本語」にしてください。 

１．常用しているお薬はありますか？ 

 

２．お仕事は何をなさっていますか 

     

３．頭囲を測定します。 

   

４．精密検査が必要ですので、まず採血をしましょう。  

                    

５．処方箋をお渡ししますので、院外薬局で薬を受け取ってください。 

 


